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令和７年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

４ 小林あすか議員 

１ 平井東小学校の渡り廊下における分割発注について 

（１）分割発注したことにより、割高な金額になっていないか 

 

 

（２）今回の建築物の金額は妥当であったのか 

 

 

（３）不適切事務発覚後の情報公開のあり方について 

 

 

 

２ 不適切事務の全庁調査について 

（１）調査チームのメンバー構成について 

 

 

（２）不適切事務を受けての区長、副区長、教育長の給料の特例のあり方について 

 

 

（３）監査のあり方について 

 

 

３ たばこを吸う人も吸わない人も気持ちよく共存する街を目指して 

（１）たばこについて共通認識するためのガイドラインが必要ではないか 

 

 

（２）たばこ税を分煙対策事業にも積極的に活用してはどうか 

 



 ②

 

（３）公衆喫煙所等設置助成金を江戸川区でも活用してはどうか 

 

 

４ 区立小中学校における指定品や標準服について 

（１）標準服や上履き等を学校で指定する意義や理由は何か 

 

 

（２）制服リサイクルをより活用されるものにするための工夫を 

 

 

５ デジタル社会における読書科推進の重要性について 

（１）読書科の現状とその課題について 

 

 

（２）オンライン情報と書籍情報等の使い分けについて 

 

 

６ きこえの教室の中央地域設置について検討してほしい 

 

 


